

"BAJO LA CRUZ DEL SUR" DARA VIDA A RELATOS DE AUTORES REGIONALES

Nicolás Mihovilovic nos habla de esta interesante iniciativa

Nicolás Mihovilovic, el escritor magallánico, autor de "Desde lejos para siempre", se encuentra de nuevo en Punta Arenas. Su libro está prácticamente agotado y ha recibido elogiosas reseñas críticas y del público. Es una historia verdadera o que pudo haber ocurrido, en un hogar yugoslavo de nuestra ciudad. Algo muy regional, muy magallánico.

Mihovilovic está de vacaciones y viene a informarse para finalizar los detalles de un nuevo libro, una novela que llevará por título "Entre el silencio y el silencio", cuyo argumento servirá para una película. Pero Mihovilovic trae otros temas entre manos y entre ellos la audición "Bajo la Cruz del Sur" que comenzará a transmitirse desde el lunes a las 21 horas en Radio "Polar".

"BAJO LA CRUZ DEL SUR"

Conversamos con el escritor que nos visita.

— Mi libro está próximo a entrar en prensa — nos dijo — y sólo quería confrontar unos detalles, antes de entregar los originales al editor. La película se hará más adelante. Pero reiniciaremos las actividades después de las elecciones. En este momento en Santiago todo el mundo está dedicado a la política y es preferible iniciar estas cosas en un periodo de calma. Mientras tanto se estudia la posibilidad de una co-producción con Argentina.



Nicolás Mihovilovic, autor de "Desde lejos para siempre", nos habla sobre de la audición "Bajo la Cruz del Sur".

ticos, pero sin que el orden tenga relación con categorías o calidad. Hemos hecho algo así como barajar un naipa y van saliendo las cartas. Le tocó salir primero a Osvaldo Wegmann, con su cuento "El Cementerio de los Milodones", que se transmitirá el lunes a las 21 horas, interpretado por un magnífico clérigo de la capital.

"La idea de teatralizar estos cuentos nació de un grupo de pionerenses radicados en Santiago, que formamos el Instituto Magallánico de Divulgación y Cultura. Se seleccionaron títulos y se buscó un libretista, para terminar con la interpretación, con música y sonidos. El programa lo creó Enrique Campos Menéndez, con el apoyo de

miles de más, vinculadas todas a las letras.

"Otros autores que figurarán en esta audición, "Bajo la Cruz del Sur" son Roque Esteban Serrpa, Ernesto Livacic, Francisco Colombe, Armando Braun, Nicolás Mihovilovic, José Grimaldi, Manuel Andrade Leiva, Raúl Amarante, Jorge R. Morales, Francisco Bracamonte, Santiago Pérez y Enrique Wegmann".

Los autores magallánicos podrán tener en cada audición un medio de expresión. Nosotros contaremos con los que ya han editado libros y continuaremos con los que tienen trabajos publicados en revistas y diarios, y luego con los inéditos. Los escritores regionales podrán enviarnos sus trabajos, como una manera de divulgarlos, ya que la única imprenta que aquí podría hacerlo no se interesa".

ALAGO DE POLÍTICA

Se decía que Nicolás Mihovilovic había venido a Punta Arenas en misión política. El lo niega. No quiere hablar de política, pero al último alijo y dice algo:

— No debo dar opiniones, debido a que por color político (DC) no puedo ser imparcial. Lo único que puedo hacer es un vaticinio de lo que será la elección de senadores por la Décima Agrupación: La Democracia Cristiana 2, el Partido Socialista 2, y el Partido Radical 1.

— ¿Y el Partido Nacional? ¿Ochagavía? — le preguntamos.

— Si sale Ochagavía

"Bajo la cruz del sur" dara vida a relatos de autores regionales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Bajo la cruz del sur" dara vida a relatos de autores regionales [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)